

Antrag Nr. 17-O-02-0013

DIE LINKE

Betreff:

Übergangslösung für den Radverkehr zwischen der Bertramstraße und der Friedrichstraße

Antragstext:

Antrag der Fraktion DIE LINKE:

Der Magistrat wird gebeten, das Weiterfahren mit dem Fahrrad zwischen der Bertramstraße und der Friedrichstraße zeitnah zu ermöglichen.

Begründung:

Mit der Goebenstraße und der Bertramstraße hat Wiesbaden seine langersehnte Fahrradstraße im Westend, die sehr gut angenommen wird.

Diese Fahrradstraße endet jedoch abrupt am Quartiersplatz vor der Elly-Heuss-Schule. Radfahrer, die von der Bertramstraße kommen, sehen sich gezwungen, entweder auf dem winzigen Fußgängerweg weiter zu fahren, der häufig von Schülern vollständig belegt ist, oder abzusteigen, oder ihr Fahrrad die Treppen herunter zu tragen.

Eine langfristige Lösung wird mit dem geplanten Abriss des ehemaligen Arbeitsamtes Ecke Schwalbacher Straße in Aussicht gestellt. Allerdings gibt es für diesen Abriss noch gar keinen anvisierten Termin. Darum bittet unsere Fraktion den Magistrat, eine Interimslösung zu finden, damit der Durchgangsverkehr in die Friedrichstraße für Radfahrer ermöglicht wird, ohne Gefährdung von Fußgängern und ohne Absteigen zu müssen.

Wiesbaden, 01.02.2017